



JAVIER AGUSTÍN CONTRERAS ROSALES

COLUMNA INVITADA

Por_un_solo_México

Ya llegó a su término la recolección de firmas de los aspirantes a la dirigencia del frente amplio opositor, estando a la cabeza Xóchitl Gálvez, lo cual indica el impacto mediático que ha tenido la confrontación abierta del presidente de la República con la precandidata desde el pasado mes de junio, incidiendo en la opinión pública al ponerla a la vista a nivel nacional; cuestión que no han tenido el resto de los contendientes por la dirección de la defensa de la democracia; hecho que hasta el momento favorece a la Ing. Gálvez, más no limita a los demás contendientes.

Este jueves 10 de agosto dio inicio la segunda etapa de selección del frente amplio opositor, cuestión que permitirá que se igualen las fuerzas ya que los contendientes que ya cumplieron con la recolección de las firmas, participarán dentro de los debates o foros que están programados, donde se podrá conocer la visión, el posicionamiento de cada uno ante la situación actual que vivimos, cómo pretenden enfrentar los retos que se presentan a corto y mediano plazo, durante mínimo los siguientes 25 años, lo cual seguramente modificará las preferencias de los simpatizantes, la moneda está ya en el aire.

El reto no es menor; hay mucho por hacer y mucho más que conciliar; al día de hoy el Frente Amplio tiene aproximadamente en sus listas un poco más de dos millones doscientos mil ciudadanos registrados, lo cual es loable más no contundente para impulsar un cambio nacional.

Los foros de Morena iniciaron desde el 8 de julio, van a ser 16 en total y darán como resultado la construir un proyecto de nación 2024-2030 que defina la ruta “hacia un renacimiento mexicano”. Estos foros no han ocupado las columnas de los diarios nacionales, ni han sido focos de la crítica por parte de la oposición, simplemente no son noticia.

Por otra parte, los foros que dieron inicio el día de ayer por parte del frente amplio opositor, deben ser trascendentales e incentivar la crítica constructiva, para la creación de acuerdos, presentar una plataforma y no una serie de buenas ideas, mismas que den respuestas, que respondan a las exigencias de los distintos sectores, comenzando con los grupos más vulnerables, los cuales requieren ser



considerados no solo para programas asistenciales, sino para el desarrollo de políticas públicas que los saquen de la situación en la que se encuentran, brindando oportunidades para su desarrollo humano y una certeza para un mejor futuro. Al final del día y después de generar las conclusiones de los resultados de los foros de ambos movimientos, éstos sirvan como objeto del debate del futuro de México.

Aunado a lo anterior, uno de los retos esenciales es crear el interés real entre los ciudadanos ya que su participación hará la diferencia, más no se ve entusiasmo entre la gente sigue imperando la apatía o ¿será acaso que lo que se presenta es más de lo mismo y no lo hace relevante?

Tanto Xóchitl Gálvez como Enrique de La Madrid, Creel y Beatriz Paredes son políticos experimentados que saben de administración pública, así mismo lo son los de la casa de enfrente; Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum; en conjunto todos ellos representan el desarrollo de la política de los últimos 30 años, todos han participado desde sus trincheras en la transformación del Estado desde mediados de la década de los 90's, impulsando la creación de los institutos autónomos como el INE, más no lo han hecho solos, en esta lucha han estado inmiscuidos las organizaciones

sociales que representan en el mayor de los casos los intereses segmentados de la población, a partir las organizaciones que buscan fondos para la lucha contra el cáncer, hasta las que buscan defender la libertad y democracia que permitan una cohesión social, que impulse al desarrollo con una sola visión: "el futuro de México".

Que no se les olvide a las partes, el futuro del país está en riesgo, no se vale hartar a la gente con descalificaciones vanas ya sean contra los adversarios o contra los del interior de cada movimiento, ya se sabía que existían preferencias, que la contienda no iba ser fácil, pero lo principal es que en conjunto se logre crear un espíritu de participación entre aquellos que normalmente miran y critican, pero no participan.

Que los foros sirvan para levantar conciencias, despertar ciudadanos y principalmente para la unidad nacional.

Sería algo determinante el poder ver antes del 03 de septiembre reunidos a Sheinbaum, Ebrard, Noroña, Gálvez, De la Madrid, Creel, por mencionar algunos, buscando coincidencias y limando diferencias, dando certeza a todos los mexicanos de que sí se puede avanzar y construir un mejor futuro para todos.

#Por_un_solo_México, #Agosto_mes_cohesion_social.

• Colaborador de Integridad Ciudadana
A.C.
Contador Público, Maestro en
Administración Pública.
@JavierAgustinCo / @integridad_AC